

みかん組 遊戯 「オペレッタ なかよしにんじゃ」



お姫様



ようかい団



赤忍者



黄忍者



青忍者

役になりきってごっこ遊びをしたり、縄跳び、鉄棒、でんぐり返しなどの運動あそびをすることが大好きなみかん組の子どもたち。また、小さなパズルブロックで手裏剣を作ったり、マットの上で側転したりする姿もありました。そんな子ども達の遊びから『忍者』のイメージが膨らんでいき、今回の発表へと繋がっていきました。

誕生会で『ようかいしりとり』の歌を聞き、ゲゲゲの鬼太郎の妖怪図鑑に夢中になったり、『ようかいしりとり』の歌をくり返し歌い楽しんだりしたことから、物語の中に『妖怪団』が登場しバトルをしようというアイデアが生まれました。

物語で見られる格好良い忍者ポーズや修行、ちょっぴりいたづらしてしまいたいという子ども心が表現されている妖怪団の振り付け、しりとりの言葉あそびの面白さにご注目下さい。



にんじゅのにんぼう
ニンニンニン♪

細かいラキューを上手く
組み立てて手裏剣&
変身の術!



楽しく・全力で修行中!



飾り付けも上手にできたよ♡



忍者ハンバーグ
美味しかったよ!



ようかい
しりとり
しようかい~♪



26人大集合で決めポーズ!